

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 23.05.2017

Überschrift Großes Fest zum Kindertag im Bürgerpark: „Kinderträume – Karneval der Tiere“ am 09. Juni 2017

Anlässlich des Internationalen Kindertages findet am 9. Juni 2017 von 14 bis 18 Uhr das beliebte Kinderfest der Stadt Wernigerode statt. In diesem Jahr steht das Ereignis unter dem Motto ›Kinderträume – Karneval der Tiere‹. Es wartet ein mannigfaltiges Programm aus Experimenten, Bastel- und Bewegungsangeboten auf die Besucher:

Trubel, Heiterkeit beim Karneval der Tiere

Die Entdeckungsreise ist für alle Besucher aufregend – von Sportspielen auf dem Ponyhof und Meereslauschen an der Lagune bis hin zum Ausflug in die afrikanische Savanne. Die Mitarbeiter der Stadtjugendpflege und der Kindereinrichtungen der Stadt Wernigerode bereiten schon seit langem ihre Angebote vor. „Es dürfen also alle Gäste, egal ob groß oder klein, sehr gespannt auf den Tag sein“ erklärt Petra Fietz, Amtsleiterin für Jugend, Gesundheit und Soziales. Christian Fischer, Wernigerodes Dezernent für Gemeinwesen fügt hinzu: „In Zeiten, in denen Kinder immer früher mit immer mehr Medien in Kontakt kommen, möchten wir mit unserem Fest die Fantasie anregen und dazu einladen, sich von den Angeboten inspirieren zu lassen“.

Neben den 16 städtischen Kindereinrichtungen beteiligen sich in diesem Jahr auch der Internationale Bund mit spannenden Experimenten, das Grüne Klassenzimmer mit der Gestaltung von Fossilien, die Kindertageseinrichtung der evangelischen Kirchengemeinde St. Johannis mit einem musikalisch-kreativen Zelt, der dm-Drogiemarkt mit viel Spiel und Spaß mit dem (Sau)Bär, die Kindertageseinrichtungen der Lebenshilfe mit lustigen Mitmach-Tänzen sowie das Stadtfeld-Gymnasium mit zahlreichen Aktionen rund um die kunterbunte Welt der Tiere.

Die Schüler und Schülerinnen der Klasse 9c des Stadtfeld-Gymnasiums haben sich in diesem Jahr ein ganz besonderes Highlight für die Kinder einfallen lassen. Sie haben auf der großen Wiese beim Haupteingang ihren Stand. Hier können alle Kinder ihre Wünsche auf kleine Zettel malen oder schreiben. Gegen 16:30 Uhr steigen dann hunderte Ballons mit den Kinderwünschen in die Luft.

„Auch die kostümierten Stelzenläufer sind wieder mit dabei“ verrät Petra Fietz. „Und ein Elefant wartet auf die Kinder im Park, aber wer wissen möchte, welche Kostüme zu sehen sind – oder was es mit dem Elefanten auf sich hat – muss selbst vorbei kommen. Wir laden alle Besucher aufs herzlichste ein, unser buntes Programm zu ergründen.“

Ausruhen erlaubt!

Wem es an den Ständen und auf den Spielplätzen zu trubelig wird, kann sich im Ruhezelt ausruhen. Verschnauaufpausen können auch an den Essenständen und der Fruchtoase eingelegt werden. Hier sorgt die Zentralküche der Stadt Wernigerode für das leibliche Wohl. Der Eintritt ist für alle Besucher an diesem Tag frei und für die Kinder steht kostenloses Wasser bereit (solange der Vorrat reicht).

Dank an die Spender

Die Organisation der Veranstaltung liegt wie gewohnt in den Händen der Stadtjugendpflege. Jedoch ist ein so großes Fest nicht ohne Hilfe und Unterstützung der Partner möglich. Daher gilt der besondere Dank dem Bürgerpark, allen Unternehmen, Einzelspendern und allen fleißigen Händen für die großartige Unterstützung zum diesjährigen Kindertag.

Anreise

Am besten kommen alle Besucher zu Fuß oder mit dem Fahrrad. Falls das nicht möglich ist, sind kostenlose Parkplätze am Bürgerpark und in der näheren Umgebung vorhanden.

BU: Die Kinder der Kita Harzblick freuen sich gemeinsam mit ihren Erziehern (links und 2.v.r.) und den Organisatoren auf das große Fest zum Kindertag. Die Organisation liegt in diesem Jahr in den

Händen von Sanja Schlicht (ganz rechts) von der Stadtjugendpflege, Petra Fietz (Mitte) und Christian Fischer (zweiter von links). © Winnie Zagrodnik